
議会のあり方調査特別委員会 広報検討分科会 記録 

開 会 年 月 日 平成 28年９月 12日 

開 議  時  刻 午後３時 04分 

散  会  時  刻 午後３時 55分 

出 席 委 員 名 

 

 ◎上田 修一 ○吉岡 勝裕  北村  勝  吉井 詩子 

  岡田 善行  品川 幸久  山根 隆司  杉村 定男 

  山本 正一 

 

   中山裕司議長  

欠 席 委 員 名  ― 

署    名    者  ― 

担  当  書  記 中野 諭 

 

 

 

 

協 議 案 件 

いせ市議会だよりについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

説  明  者 

 

 

山口調査係長 中野主事 

  

  

 

 

 

 伊 勢 市 議 会 
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会議の概要 

 上田分科会長の開会宣言の後、会議成立宣言を行った。その後、直ちに会議に入り、「いせ

市議会だよりについて」を議題とし、はじめに「紙面のカラー化について」を協議し、事務

局説明の後、現在のとおりと決定した。 

次に「紙面構成・記事について」を事務局説明の後、協議し、「表紙について」は旬のもの

を掲載することで決定、「掲載記事について」は、次回に具体的な協議をすることを決定、「最

終ページについて」は、編集後記の削除、議会日誌を移動させることを決定し閉会した。 

 

協議内容 

いせ市議会だより全体のこと 

１ 紙面のカラー化について 

 事務局説明の後、紙面のカラー化についてを協議し、今後改めて意見があれば変更するの

もいいが、当面の間は現状どおりとしていくことで決定した。 

 

紙面構成･記事について 

１ 表紙について 

資料を参照し、表紙についてを協議した。表紙についてはシリーズ化をすることはせず、

その議会に関係する、その時々の旬のものを表紙とする、表紙案で希望があれば事務局へこ

とに決定した。 

 

２ 掲載記事について 

次に、掲載記事についてを協議し、いせ市議会だより第 41号を参考として、いせ市議会だ

より第 45号について構成の変更や他の記事について検討していただくことと決定した。 

 

３ 質疑・一般質問の顔写真について 

次に、質疑・一般質問の顔写真についてを協議し、掲載すべきとの意見もあったが、議長

など発言ができない人もおり、議長など次回新しく変わった時点で顔写真とか、そういう面

で議論をもう一度するということで決定した。 

 

４ 最終ページについて 

次に、裏表紙についてを協議し、委員から編集後記の掲載をやめること、議会日誌の掲載

場所を裏表紙から変えること、各種案内が多いのでもっと簡潔にすることの意見があり、協

議の結果、委員からの提案どおり決定した。 
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発行日程案 

 次に、発行日程案についてを協議し、事務局説明のとおりと決定し、次回の開催日程を 10 

月 12日と決定した。 

 

 

上記署名する。 

  

 

平成 28年９月 12日 

 

 

会  長 


